

Rat bestätigt Leiter von Ortswehren

STAUFENBERG. Der Rat der Gemeinde Staufenberg hat in seiner jüngsten Sitzung einstimmig mehrere Feuerwehr-



**Hans-Jürgen
Stock**

Hauptbrandmeister Hans-Jürgen Stock auch in Zukunft an der Spitze der Feuerwehr in Escherode. Zum stellvertretenden Ortsbrandmeister wählte das Gremium wieder den ersten Hauptlöschmeister Oliver Heckmann.



**Thomas
Nietmann**

leute in ihren Leitungsfunktionen für weitere sechs Jahre wiedergewählt und in das Ehrenbeamtenverhältnis berufen.

Damit steht



**Oliver
Heckmann**

Und Brandmeister Thomas Nietmann führt auch in den nächsten Jahren die Brandschützer in Dahlheim. (ems)

Fotos: Archiv/Maaß